

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Veritas Intercontinental ficha a un ex Synlab como jefe médico

Luis Izquierdo, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid (UCM), fue el director del área de genética de los laboratorios de análisis clínica.

---

PlantaDoce  
20 feb 2019 - 11:15

### Veritas International ficha a un ex Synlab como jefe médico

Image not found or type unknown

Veritas Intercontinental ficha a un veterano del sector de la genética. La empresa especializada en la secuenciación del genoma ha nombrado a Luis Izquierdo como nuevo jefe médico de la compañía. Entre otros cargos, Izquierdo fue el director del área de genética de los laboratorios Synlab.

El nuevo jefe médico de Veritas Intercontinental es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y doctor en Obstetricia y Ginecología. Especialista en genética clínica, **Izquierdo también ha desempeñado su carrera profesional en la Fundació Hospital de Nens de Barcelona y en el Hospital Universitario Sanitas La Moraleja.**

Veritas Intercontinental es la filial internacional de Veritas Genetics, una compañía que opera en Europa, Latinoamérica, Japón y los Emiratos Árabes Unidos. **La sociedad matriz, fundada en 2014 por expertos en genómica de la Harvard Medical School, opera en todo el mundo desde sus oficinas en Estados Unidos, Europa y China.**

---

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/veritas-international-ficha-a-un-ex-synlab-como-jefe-medico>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---